## Ortsgruppe

## **Pretzfeld**



Unsere Ortsgruppe besteht aus 80 Mitgliedern und wurde im Jahr 1984 gegründet. Damals war das Thema "Waldsterben" in aller Munde, beunruhigte und mobilisierte die Bevölkerung. Hinzu kam als regionales Thema die geplante Flurbereinigung in Pretzfeld.



Das Landschaftsbild unserer Gegend ist vielfältig. Aus ökologischer Sicht wird es geprägt durch die Bachläufe Trubach und Wiesent, den damit verbundenen Feuchtgebieten und Tümpeln, die Lebensräume für Amphibien bilden, aber auch durch Streuobstwiesen sowie Trockenrasen und Sinterterrassen.

Wir engagieren uns in der Landschaftspflege für Laichtümpel und Orchideenwiesen, führen Säuberungsaktionen durch, veranstalten Exkursionen für Kinder, in Zusammenarbeit mit der Schule werden Bäche erkundet und schließlich sind wir jedes Jahr an der Kiliani-Kirchweih mit einem Stand vertreten.

Durch Vorträge z. B. über Eisvogel und Biber möchten wir den Artenschutz einem breiteren Kreis näher bringen. Unser Ziel aber ist es, die Augen für die Schönheiten der Natur nicht nur zu öffnen, sondern ein Bewusstsein für die fragilen Zusammenhänge der verschiedenen Lebensräume zu schaffen und dadurch zu einem sorgsamen Umgang mit der Natur zu kommen.















www.forchheim.bund-naturschutz.de